



Продукция высокого качества
High quality products



«АЮ» является крупнейшим производителем алкогольных напитков и лидером продаж на внутреннем рынке. АЮ также является крупнейшим экспортёром алкогольной продукции Кыргызстана за границу.

"AYU" is the largest producer of alcoholic beverages, the leader of sales in the domestic market. "AYU" is also largest exporter of Kyrgyzstan's alcoholic beverages abroad.

НАГРАДЫ / AWARDS



silver spring
brand 2004

ВОДКА/VODKA



Высокий статус

High status

Крепость 40%, Объем 0.5 л., 0.75л., в упаковке 6, 12 бут.

Proof 40%, Volume 0.5 L., 0.75 L, packing 6, 12 bottles

DATKA

Кыргыз Арагы

Кыргыз Арагы один из самых популярных напитков сегмента супер-премиум, водочного рынка Кыргызстана. Водка Кыргыз Арагы приготовлена по оригинальной технологии, на основе сверхчистого спирта пятого поколения «Альфа».

Kyrgyz Aragy

Kyrgyz Aragy is one of the most well-known beverages of Super Premium segment of Kyrgyz vodka market. Kyrgyz Aragy vodka is made by the means of original technology based on Alpha fifth generation ultra-pure alcohol.

Датка

Водка Датка - обладает самой красивой бутылкой на водочном рынке Кыргызстана, изумительно выполненный дизайн в национальном стиле идеально украсит и выделит ваш праздничный стол.

Datka

Datka vodka has the most beautiful bottle of vodka market in Kyrgyzstan, beautiful design in national style perfectly would decorate and highlight your festive table.



Крепость 40%, Объем 0.5 л
Proof 40%, Volume 0.5 L

«Само, название Датка означает генерал с кыргызского языка»

The name Datka means the General in Kyrgyz language

ВОДКА/VODKA



Самая лучшая водка в мире
The best vodka in the world

Крепость 40%, Объем 0.5 л, в упаковке 9 бут.

Proof 40%, Volume 0.5 L, packing 9 bottles

Ала-Арча
Водка Ала-Арча - это визитная карточка и официальный напиток кыргызской дипломатии. Высокие технологии и новейшая система фильтрации доводят напиток до совершенства, обеспечивая исключительную прозрачность, кристальный блеск и гарантирует безупречное качество.

Ala-Archa
Ala-ArchaVodka is a visiting card and official drink of Kyrgyz diplomacy. High technology and the latest filtration system bring the drink to perfection, providing exceptional transparency, crystal shine and guarantees impeccable quality.

Национальная
Водка «Национальная» - это водка премиум класса, разработана на основе спирта «Альфа». Этикетка для этой водки выполнена из материала, который имеет фактуру как у натуральной кожи. Центральный элемент этикетки сделан в виде элемента национальной одежды – ремня, который называется «Кемер кур»

National
"National" is a premium class vodka, developed on the basis of alcohol "Alpha". The label for this vodka is made of a material that has a texture like natural leather. The central element of the label is made in the form of an element of national clothing - a belt called "Kemer kur".



Крепость 40%, Объем 1 л в упаковке 6 бут.

Proof 40%, Volume 1 L packing 6 bottles

ВОДКА/VODKA



Бренд
Водка «Бренд» – это современный бренд с международным имиджем. Презентабельный, стильный и ориентированный на развитие и использование новых технологий производства водки для улучшения ее потребительских свойств.

Brand
"Brand" vodka is a modern brand with an international image. It is presentable, stylish and focused on the development and use of new vodka production technologies to improve its consumer properties.

Арча
Водка Арча - Чистая, мягкая, беспомельная водка, приготовленная по специальной передовой технологии. Безупречное качество и современный дизайн помогают не только выживать в плотной конкурентной борьбе, но и укреплять свои позиции на водочном рынке.

Archa
Archa Vodka - Clean, soft, hopeless vodka, prepared according to special advanced technology. Impeccable quality and modern design help not only to survive in a tight competition, but also to strengthen their positions in the vodka market.

Крепость 40%, Объем 0.48 л, в упаковке 12 бут.

Proof 40%, Volume 0.48 L, packing 12 bottles



Крепость 40%, Объем 0.24л, 0.5л, 1л в упаковке 6 бут.

Proof 40%, Volume 0.24L, 0.5L, 1L, packing 6 bottles

ВОДКА/VODKA



Крепость 40%, Объем 0,7 л, в упаковке 9 бут.

Proof 40%, Volume 0.7 L, packing 9 bottles

Оникс

Камень оникс очень древнюю историю. Изделия из этого камня находили даже на территории Вавилона. Считается, что оникс приносит владельцу успех и любовь окружающих. Водка «Оникс» создана из высококачественных натуральных компонентов и разлита в граненную бутылку из дымчатого темного стекла.

Onyx

Onyx stone has a very ancient history. Products from this stone were found even on the territory of Babylon. It is believed that onyx brings success and the love of others to the owner. "Onyx" vodka is created from high quality natural ingredients and poured into a faceted bottle of smoky dark glass.

Malevich

Казимир Малевич долго трудился над своей самой известной картиной "Черный квадрат" в итоге эта картина стала самой известной и обсуждаемой. Мы в свою очередь подчеркиваем этот шедевр в водке Malevich.

Malevich

Kazimir Malevich worked over Black Square, his most famous picture, for a long period of time. As a result of it that picture became the most well-known and discussed. We, in our turn, emphasize this masterpiece in Malevich vodka.



Оцени качество в квадрате
Assess the quality in square

Крепость 40%, Объем 0,24 л., 0,5 л., 0,7 л., в упаковке 9 бут.

Proof 40%, Volume 0,24 L, 0,5 L, 0,7 L, packing 9 bottles

ВОДКА/VODKA



Крепость 40%, Объем 0.5 л, 0.7 л в упаковке 12 бут.

Proof 40%, Volume 0.5 L, 0.7 L packing 12 bottles

Cardinal
Тщеславие и амбиции - это основа бренда водки «Cardinal». При производстве водки «Cardinal» используются продукты, полученные исключительно натуральным путем. Водка обладает чистым, насыщенным, мягким, бодрящим, энергичным, хорошо сбалансированным вкусом с нотами спелой пшеницы.

Cardinal
Vanity and ambition are the basis of the brand of vodka "Cardinal". The production of vodka "Cardinal" uses products obtained exclusively by natural means. Vodka has a clean, rich, soft, invigorating, energetic, well-balanced taste with notes of ripe wheat.



Крепость 40%, Объем 0.7 л, в упаковке 12 бут.

Proof 40%, Volume 0.7 L packing 12 bottles

ВОДКА/VODKA



Крепость 40%, Объем 0.5 л, в упаковке 12 бут.
Proof 40%, Volume 0.5 L, packing 12 bottles

AYU

AYU это одна из первых водок, которые сошли с конвейера молодого тогда еще завода. Для потребителей AYU являлась оплотом гарантированного качества и уверенности в продукте.

AYU

AYU is one of the first vodkas, which rolled off the production line of quite young factory at that time. For consumers AYU was a sample of guaranteed quality and confidence in product.



Есть повод есть AYU! / There is a reason there is AYU!

ВОДКА/VODKA



Тамга
Водка Тамга - Сочетание чистого спирта из отборного пшеничного зерна и специально подготовленной артезианской воды хрустальной прозрачности, придает водке легкий, приятный, гармоничный вкус и безукоризненную мягкость.

Tamga
Vodka Tamga - The combination of pure alcohol from selected wheat grain and specially prepared artesian water of crystal transparency, gives vodka a light, pleasant, harmonious taste and impeccable softness.

Эксклюзив
Потребители всегда хотят чего-то особенного и в то же время хотят быть уверены в качестве. Поэтому водка «Эксклюзив» всегда востребована. Традиционная рецептура, отборные натуральные компоненты и современные технологии – вот за что ценят водку «Эксклюзив».

Exclusive
Consumers always want something special and at the same time want to be confident in quality. Therefore, "Exclusive" vodka is always in demand. Traditional recipes, selected natural ingredients and modern technologies - this is what "Exclusive" vodka is appreciated for.

Крепость 40%, Объем 0.24л, 0.5л, 1л в упаковке 6 бут.

Proof 40%, Volume 0.24L, 0.5L, 1L, packing 6 bottles



Крепость 40%, Объем 0.75 л, в упаковке 6 бут.

Proof 40%, Volume 0.75 L, packing 6 bottles

ВОДКА/VODKA



Крепость 40%, Объем 0.7, 0.5л в упаковке 9 бут.

Proof 40%, Volume 0.7, 0.5L packing 9 bottles

Градусник
Водка «Градусник» - это высококачественный спирт класса "Альфа" и кристально чистая артезианская вода из собственной скважины. Платиновая фильтрация обеспечивает непревзойденную чистоту вкуса водки.

Gradusnik

"Gradusnik" vodka is a high-quality alcohol of the "Alpha" class and crystal clear artesian water from its own well. Platinum filtration provides unsurpassed purity of vodka.



Крепость 40%, Объем 0.7, 0.5, 0.36 л в упаковке 12, 15 бут.

Proof 40%, Volume 0.7, 0.5, 0.36 L packing 12, 15 bottles

ВОДКА/VODKA



Главспирт

Классическое сочетание превосходного спирта "Люкс" и чистейшей артезианской воды с уникальной технологией очистки березовым углем, подчеркивают чистоту ощущений. Душевная, добрая история о классической советской водке – вот основа бренда.

Glavspirit

Classic combination of excellent luxury "Lux" spirit and the purest well water with a unique technology of cleaning with birch charcoal, emphasize the purity of its sensations. A soulful, kind history about classical Soviet vodka is the foundation of the brand.

Тост

Тост – это настроение легкости, глоток свободы и света. Ее простота и свежесть располагают к приятному отдыху, искренним душевным разговорам.

Toast

Toast creates a mood of lightness and a breath of freedom. Its simplicity and freshness encourage a pleasant rest or sincere conversations.

Крепость 40%, Объем 1л, 0.5 л в упаковке 6, 15 бут.

Proof 40%, Volume 1 L, 0.5 L packing 6, 15 bottles



Крепость 40%, Объем 0.48 л, 0.75 л, в упаковке 15, 6 бут.

Proof 40%, Volume 0.48 L, 0.75 L, packing 15, 6 bottles

ВОДКА/VODKA



Крепость 40%, Объем 0.7 л, в упаковке 6 бут.

Proof 40%, Volume 0.7 L, packing 6 bottles

Ordo

Водка "Ordo" - это высококачественный спирт класса "Альфа" и кристально чистая артезианская вода из собственной скважины. Платиновая фильтрация обеспечивает непревзойденную чистоту вкуса водки.
Водка "Ordo" - статусный и роскошный подарок!

Ordo

"Ordo" vodka is a high-quality alcohol of "Alpha" class and crystal pure artesian water from its own well. Platinum filtration provides an unrivaled purity of vodka taste. "Ordo" vodka - a status and a luxurious gift!

Белый мёд

Мед произведенный в Кыргызстане славится своим неповторимым насыщенным вкусом и по праву считается экологически чистой продукцией. Водка «Белый мед» производится с добавлением натурального кыргызского меда.

White honey

Honey produced in Kyrgyzstan is famous for its unique rich taste and is rightfully considered an environmentally friendly product. Vodka "White Honey" is made with the addition of natural Kyrgyz honey.



Крепость 40%, Объем 0.5 л в упаковке 12 бут.

Proof 40%, Volume 0.5 L packing 12 bottles

ВОДКА/VODKA



Русская марка

Водка «Русская марка» уже больше 10 лет пользуется стабильным спросом у ценителей настоящей русской водки.

Традиционная рецептура и стабильно высокое качество – вот составляющие популярности этой водки.

Russian brand

"Russian Brand" vodka has been in stable demand among connoisseurs of real Russian vodka for more than 10 years. Traditional recipes and consistently high quality are the components of the popularity of this vodka.

Голд резерв

Водка «Голд резерв» создается на основе чистейшего спирта «Альфа» и чистой природной воды. Строгая квадратная бутылка имеет в нижней части неровности, которые имитируют легкую рябь на чистой воде, говоря о чистоте продукта.

Gold Reserve

"Gold Reserve" vodka is created on the basis of the purest alcohol "Alpha" and pure natural water. A strict square bottle has irregularities in the lower part, which imitate slight ripples in pure water, speaking about the purity of the product.

Крепость 40%, Объем 0.5, 0.2 л в упаковке 12, 24 бут.

Proof 40%, Volume 0.5, 0.2 L packing 12, 24 bottles



Крепость 40%, Объем 0.7, 0.48, 0.36 л в упаковке 12, 16 бут.

Proof 40%, Volume 0.7, 0.48, 0.36 L packing 12, 16 bottles

ВОДКА/VODKA



Статная

Водка «Статная» производится из высококачественного зернового спирта. Оформление водки полностью соответствует ее названию. Нестандартная высокая бутылка с вертикальными линиями придают ее силуэту дополнительный шарм и утонченность.

Stately

"Stately" vodka is made from high quality grain alcohol. The design of vodka is fully consistent with its name. The non-standard tall bottle with vertical lines lends additional charm and sophistication to the silhouette.

Русский Медведь

Водка «Русский медведь» - это первая водка, выпущенная компанией «АЮ». Медведь – это символ мужества и силы характера, символ силы, открытости, страсти и в тоже время холодного спокойствия и достоинства.

A Russian Bear

"Russian Bear" is the first vodka produced by the "AYU" company. The bear is a symbol of courage and strength of character, a symbol of strength, openness, passion and at the same time cold calmness and dignity.



Крепость 40%, Объем 0.5 л в упаковке 12 бут.

Proof 40%, Volume 0.5 L packing 12 bottles

Крепость 40%, Объем 0.7, 0,48 л в упаковке 12 бут.

Proof 40%, Volume 0.7, 0,48 L packing 12 bottles

ВОДКА/VODKA



Дамская водка / Ladies' vodka.

Крепость 40%, Объем 0.35л., 0.5 л., 0.75 л, в упаковке 12 бут.

Proof 40%, Volume 0.35 L., 0.5 L., 0.75 L, packing 12 bottles

Шпилька

Водка Шпилька - водка для настоящих дам. А шоколадно-сливочный вкус делает водку поистине дамской.

Stiletto

Vodka Stiletto - Vodka for real ladies. All these works on manufacturing, makes the taste chocolate-cream with making vodka truly ladies.

Самогон

Самогон - традиционный русский крепкий напиток, по праву считающийся уникальным. Рецепты получения самогона веками совершенствовались и передавались как величайшая ценность из поколения в поколение.

Samogon

Samogon - Traditional Russian strong drink, rightly considered unique. Recipes producing Samogon centuries improved and transmitted as the greatest value from generation to generation.



У себя на родине, это традиция.
У Вас он может стать революцией!

*It is traditional at its own homeland.
In Your country it can create a revolution!*

Крепость 40%, Объем 0.70 л, в упаковке 6 бут.
Proof 40%, Volume 0.70 L, packing 6 bottles

ВОДКА/VODKA



Банкетная

Классический рецепт настоящей водки - это рецепт водки «Банкетная». Янтарная чистота созревшей отборной пшеницы дает этой водке удивительно мягкий вкус и неповторимый аромат в духе лучших традиций.

Banketnaya

Vodka "Banketnaya" is made from the classic recipe for real vodka. The amber purity of ripe selected wheat gives this vodka a surprisingly mild flavor and a unique aroma in the spirit of the best traditions.

Крепость 40%, Объем 0.7 л, в упаковке 12, бут.

Proof 40%, Volume 0.7 L, packing 12, bottles

ВОДКА/VODKA



Крепость 40%, Объем 0.75, 0.24 л в упаковке 6, 12 бут.

Proof 40%, Volume 0.7, 0.24 L packing 6, 12 bottles

КОНЬЯК/COGNAC

Кыргыз Виски

«Kyrgyz» виски – это классический выдержаный купажированный виски. «Kyrgyz» виски обладает янтарно-золотистым цветом и обладает классическим вкусом, в котором ощущаются цветочные-торфяные оттенки и карамельные нотки, создающие насыщенный благородный вкус, характерный для выдержанного виски.

Kyrgyz Whiskey

«Kyrgyz» виски – это классический выдержаный купажированный виски. «Kyrgyz» виски обладает янтарно-золотистым цветом и обладает классическим вкусом, в котором ощущаются цветочные-торфяные оттенки и карамельные нотки, создающие насыщенный благородный вкус, характерный для выдержанного виски.

Белый Коньяк

Уникальный белый коньяк получают без искусственных красителей, методом холодной фильтрации. Светлый тон и мягкий вкус, аристократическая скромность, необычайная изысканность в одной бутылке.

White Cognac

Unique white cognac is produced without artificial coloring using cold filtration. Light tone and soft taste, aristocratic modesty, extraordinary refinement in one bottle.



Крепость 40%, Объем 0.5 л, в упаковке 6 бут

Proof 40%, Volume 0.5 L, packing 6 bottles

КОНЬЯК/COGNAC

Кыргызстан

Коньяк «Кыргызстан» - это высококачественный напиток янтарного цвета с золотистым оттенком, приготовлен из отборных коньячных дистиллятов, выдержаных не менее 7-и лет. Коньяк полный, гармоничный во вкусе, с легкими смолисто-шоколадными тонами. Дает выраженное послевкусие со смолистыми нотками. Дизайн «Кыргызстан» выдержан в классическом коньячном стиле, что подчеркивает благородство происхождения этого напитка.



Kyrgyzstan

Cognac "Kyrgyzstan" is a high-quality beverage of amber color with a golden hue, prepared from selected brandy distillates and aged for at least 7 years. "Kyrgyzstan" has a full harmonious taste, with light resinous-chocolate tones. It gives a pronounced aftertaste with resinous notes. The design of "Kyrgyzstan" sustains in the classic cognac style, which emphasizes the nobility of the origin of this drink.

Крепость 40%, Объем 0.7, 0.5, 0.2 л в упаковке 6, 12 бут.

Proof 40%, Volume 0.7, 0.5, 0.2 L packing 6, 12 bottles

КОНЬЯК/COGNAC



Коньяк Тянь-Шань
В составе коньячный спирт высшего качества, кристально чистая артезианская вода и частица души кыргызских производителей - тепло родных краев .

Cognac Tyan-Shan
Includes the highest quality cognac spirit, crystal clear artesian water and a particle of the soul of Kyrgyz producers-sweet of the homeland.



Крепость 40%, Объем 0.24/0.5 л, в упаковке 24/12 бут
Proof 40%, Volume 0.24/0.5 L, packing 24/12 bottles

Крепость 40%, Объем 0.24/0.5 л, в упаковке 24/12 бут
Proof 40%, Volume 0.24/0.5 L, packing 24/12 bottles



Коньяк Ала-Арча

Коньяк Ала-Арча произведен на основе высококачественных коньячных спиртов, выдержаных не менее семи лет.

Вкус мягкий, с приятным послевкусием.

Легкие тона шоколада и дуба создают изящное сочетание и создают незабываемую композицию .

Cognac Ala-Archa

Cognac Ala-Archa - is produced on the basis of high-quality cognac spirits aged not less than seven years. The taste is soft, with a pleasant aftertaste. Light tones of chocolate and oak creates an elegant combination and create an unforgettable composition.



Крепость 40%, Объем 0.5 л, в упаковке 12, бут.

Proof 40%, Volume 0.5 L, packing 12, bottles



www.ayu.kg

Байланыш үчүн маалымат

Баш кенсе дареги: ОЮЛ «Ассоциация АЮХолдинг», 720001,
Кыргызстан. Бишкек шаары. Рыскулова көч. 98 "а".
Дареги: «АЮ» ЖЧК, 724822, Кыргыз Республикасы, Чүй облусу,
Сокулук району, Сокулук с. Краснодар көчесүү, 1 "б".

Сурап билүү телефону: +996 312 98 65 35
Тышкы соода бөлүмүү: +996 770 98 65 35
Ички соода бөлүмүү: +996 701 00 88 81
E-mail: info@ayu.kg, info@vodka.kg

Контактные данные

Адрес головного офиса: ОЮЛ "Ассоциация АЮ Холдинг",
720001 Кыргызская Республика, г. Бишкек, ул.Рыскулова 95 "А"
Адрес: ОсОО "АЮ", 724822, Кыргызская Республика, Чуйская обл.
Сокулукский район, с. Сокулук, ул.Краснодарская, №1 "б"

Телефон для справок: +996 312 98 65 35
Отдел внешней торговли: +996 770 98 65 35
Отдел внутренней торговли: +996 701008881
E-mail: info@ayu.kg, info@vodka.kg

Contact details

Head office address: ALE "Association AYU Holding", 720001
Kyrgyzstan, Bishkek city, Ryskulova street 98 "a".
Address: LLC "AYU", 724822, Kyrgyz Republic, Chui region,
Sokuluk district, Sokuluk v. Krasnodarskaia street 1 "b".

Phone for inquiries: +996 312 98 65 35
Foreign Trade Department: +996 770 98 65 35
Domestic Trade Department: +996 701 00 88 81
E-mail: info@ayu.kg, info@vodka.kg